

## Erstflug von Etihad Regional nach Zürich

Sonntag, den 01. Juni 2014 um 09:52 Uhr

---



Am Sonntag, den 01. Juni 2014, starteten die lang ersehnte neue Linienverbindung zwischen Linz und der Wirtschaftsmetropole Zürich durch Etihad Regional operated by Darwin Airline. Mit einer Saab 2000, noch in den Farben des operating carriers Darwin Airlines, flogen die ersten Passagiere nach Zürich, auch um von dort zu anderen Destinationen weiterzufliegen. Zürich war in der Vergangenheit eine wichtige und beliebte Linienverbindung ab Linz, die mehrmals täglich von Tyrolean Airways, Swissair und Air Alps bedient wurde.

Der Verein der Freunde des Flughafens Linz wünscht der Linienverbindung viel Erfolg, wird sie bestmöglich unterstützen und appelliert nicht nur an Interessierten, sondern an alle Passagiere im Einzugsgebiet unseres Flughafens, diese neue Verbindung zu nutzen.

Passagiere & Besucher » Abflug & Ankunft » Ankunft

# Ankunft

Ankünfte heute

Ankünfte morgen

< FRÜHER

ZEIT

SPÄTER >



Ankünfte heute

## 01. Juni 2014

Q Inz



> Flug suchen

Plan	Erw.	Von	Flug-Nr.	Ankunft	Gepäckausgabe	Status
10:30	10:24	<b>LINZ</b> Blue Danube Airport	<b>F7 993</b>	2	23	gelandet

< FRÜHER

ZEIT

SPÄTER >

Endlich steht der blue danube airport linz wieder als Liniendestination im Züricher Flugplan

# Erstflug von Etihad Regional nach Zürich

Sonntag, den 01. Juni 2014 um 09:52 Uhr

---



Das am 01. Juni 2014 von Etihad Regional für den Erstflug nach Zürich eingesetzte Flugzeug der TypenbezeichnungATR 72-600 trägt die Aufschrift 'DARWIN' und 'ETIHAD REGIONAL'.